

Mittwoch, 10.04.2019, Powerpoint-Präsentation  
Brauhausrestaurant Göss, Turmgasse 3, 19:30 Uhr

# Der Oman

## Ein Land zwischen Tradition und Moderne

Professor Mag. Karl-Heinz Schein, Leoben

Eine Reise ins Sultanat Oman mit seiner jahrhundertealten arabischen Kultur eröffnet uns beeindruckende Perspektiven. Die Fahrt in Geländewagen führt zu alten Lehm burgen, Gebirgsoasen und entlang der prächtigen Küsten. Bei kleinen Wanderungen und Spaziergängen spüren wir die farbigen Kontraste eines der freundlichsten Länder des Orients. Zwischen der Wüste und den Stränden am Indischen Ozean öffnet sich eine Szenerie zwischen Tradition und Moderne. Die Hauptstadt Muscat, die Sandwüste Rub al Khali, die Dhauwerft in Sur oder die Eiablage der seltenen grünen Meresschildkröten am Strand von Ras al Jinz sind einige der Höhepunkte, die wir erleben werden.





